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PEDIDO DE INFORMAÇÃO N.º 001/2020 

  JOSÉ VALDIVINO GOMES, AGUINALDO PAZ DE MOURA e 

ARLETE LATZUK PENNA, Vereadores desta Casa de Leis, investido nas atribuições que 

o cargo lhe confere, com fundamento no art. 5º (XXXIII) da Constituição Federal e nos 

artigos 10, 11 e 12 da Lei nº 12.527/2011 – a Lei Geral de Acesso a Informações Públicas, 

salvo também no art. 17, § XXII, da Lei Orgânica do Município de Santa Maria do Oeste e 

nos artigos 44, §IV e 103 § III e IV, do Regimento Interno desta casa solicito a Vossa 

Excelência seja encaminhado ao Exmo Senhor Prefeito Municipal de Santa Maria do Oeste 

– PR, o seguinte pedido de informações: 

 

a)  Contrato de Locação e seus respectivos aditivos do Hospital e Maternidade Santa 

Maria, Notas de Empenho, Liquidação, Pagamento da contabilidade do 

Município e Notas e/ou Recibos de Aluguel emitidos pelo Hospital. 

b) Processos de Licitação referente aos anos de 2013 a 2020, cujo objeto foi a 

locação e contratação do Hospital Santa Maria.  

 

 

Santa Maria do Oeste, 13 de março de 2020. 

 

 

 

AGUINALDO PAZ DE MOURA 

Vereador 

 

 

ARLETE LATZUK PENNA  

Vereadora 

 

 

JOSÉ VALDIVINO GOMES 

Vereador 
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JUSTIFICATIVA 

 

 

O objetivo do pedido é para esclarecimentos, referente aos pagamentos que estão 

sendo efetuados ao Hospital e Maternidade Santa Maria do Oeste, pois em consulta no 

Portal da Transparência do Município observa-se que valores considerados altos e 

significativos continuam sendo pagos ao Hospital mesmo este estando desativado. Os  

valores que estão sendo pagos pelo Município ao Hospital são relativamente altos, 

considerando somente às 2 (duas) salas que estão sendo utilizadas, e os serviços que estão 

sendo prestados naquela dependência, pois em anos anteriores, o Hospital estava em plena 

atividade e oferecia vários atendimentos e procedimentos a toda nossa população. 

 

É a justificativa 

 


